opusdei.org

Llamamiento a la solidaridad

Juan Pablo II ha pedido solidaridad con las víctimas del terremoto que ha asolado el Sudeste asiático y la Iglesia se moviliza en favor de las poblaciones afligidas por la catástrofe.

07/01/2005

Al final de la audiencia general de hoy, Juan Pablo II recordó una vez más a las víctimas del terremoto que asoló el Sudeste asiático en la madrugada del 26 de diciembre, e invitó a todos a la solidaridad con las poblaciones afectadas.

"Las noticias procedentes de Asia dijo- muestran siempre la vastedad de la tremenda catástrofe, que se ha cebado en particular en India, Indonesia, Sri Lanka y Tailandia".

"La comunidad internacional y muchas organizaciones humanitarias -prosiguió el Santo Padre- se han movilizado rápidamente para prestar socorro. Están haciendo lo mismo numerosas instituciones caritativas de la Iglesia. En el clima navideño de estos días, invito a todos los creyentes de buena voluntad a contribuir generosamente a esta gran obra de solidaridad con las poblaciones sometidas a duras pruebas y expuestas ahora al peligro de epidemias.

Permanezco a su lado con mi afecto y mi oración, especialmente con los heridos y los que no tienen un techo donde cobijarse, mientras confío a la misericordia divina a las innumerables personas que han perdido la vida".

La Iglesia se moviliza en favor de las víctimas

A primera hora de la tarde del 28 de diciembre se hizo público un comunicado del Pontificio Consejo "Cor Unum" en el que se afirma que el Santo Padre "ha dispuesto el envío de una primera ayuda a las poblaciones de los países afectados por el terremoto y el maremoto que han trastornado con violencia el Sudeste asiático, llegando incluso a algunos países africanos".

"Por encargo de Su Santidad, este dicasterio, a través de las respectivas representaciones pontificias, ha enviado socorros de urgencia a Sri Lanka, India, Tailandia, Indonesia y Somalia".

"En la Iglesia, como por otra parte en todo el mundo, se ha alzado a la unanimidad un coro de solidaridad fraternal con respuestas concretas al llamamiento de las poblaciones afligidas: la Conferencia Episcopal Italiana ha entregado 3.000.000 de euros, la red Caritas ha recogido ya una suma de más de dos millones de dólares americanos. Algunas Caritas (Austria, Países Bajos, Estados Unidos) han enviado ya expertos a esas localidades para reforzar la obra de las diversas Caritas Nacionales, El 'Jesuit Refugee Services' apoya también la acción de las iglesias locales".

"'Cor Unum', que en el nombre del Papa sigue de cerca el desarrollo de los acontecimientos y la obra de las diversas organizaciones eclesiales, hace un llamamiento a los fieles para que personal o comunitariamente, sostengan con generosidad el compromiso de las respectivas iglesias locales y de sus organizaciones caritativas para que se ponga en marcha cuanto antes el programa de rehabilitación de las poblaciones tan duramente afectadas por la devastadora calamidad".

"Los que deseen confiar al Santo Padre un gesto de amor por los desventurados hermanos y hermanas asiáticos lo pueden hacer mediante un giro postal al número 603035 dirigido a Pontificio Consejo 'Cor Unum' - 00120 Cittá del Vaticano, indicando el motivo 'emergencia Asia'".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-ec/article/llamamiento-a-la-solidaridad/</u> (11/12/2025)